

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
EB KGM	S0304/18	13.11.2018
zum/zur		
A0139/18 - Fraktion CDU/FDP/BfM		
Bezeichnung		
Fassadenbild Gemeinschaftsschule Ernst-Wille		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		27.11.2018
Kulturausschuss		05.12.2018
Betriebsausschuss Kommunales Gebäudemanagement		11.12.2018
Ausschuss für Bildung, Schule und Sport		18.12.2018
Stadtrat		24.01.2019

Zu dem in der Stadtratssitzung am 01.11.2018 gestellten Antrag A0139/18 sowie dem dazugehörigen Änderungsantrag A0139/18/1 wird wie folgt Stellung genommen:

Das Fassadenbild „Organisches und Anorganisches“ wurde Ende der 70er Jahre (1978 oder 1979) von dem Künstler Dietrich Fröhner vermutlich in Silikatmalerei auf der größeren der beiden Ostgiebel des Schulgebäudes aufgebracht. Im Rahmen der energetischen Sanierung wird ein Wärmedämmverbundsystem auf der gesamten Außenwandfläche des Schulgebäudes aufgebracht. Eine Überbauung des Kunstwerkes ist dabei unumgänglich. Im Rahmen der Planung für die Sanierungsarbeiten wurde das Kunstwerk daher vom Vermessungsamt fotogrammetrisch aufgenommen. Somit sind sowohl die Koordinaten der Bildpunkte als auch die Farben als Orthofoto in verschiedenen Datei-Formaten gespeichert und das Kunstwerk auf dieser Basis jederzeit reproduzierbar.

Es wird nun geprüft, durch wen und in welcher Art und Weise das Wandbild nach den Sanierungsarbeiten wieder aufgebracht werden könnte. Die dafür erforderlichen Kosten müssen anschließend ermittelt und im Haushalt eingestellt werden, wenn das Bild wiederhergestellt werden soll.

Ulrich

Anlage: - Kopie des Wandbildes